

canonique annuelle au couvent des Sœurs de la Charité de Rimouski. Sa Grandeur a été très satisfaite de l'ordre qui règne partout comme en tout dans cette maison, et a constaté avec bonheur les succès marquants qu'obtiennent les élèves en différents genres d'études, spécialement pour ce qui est des travaux manuels qu'une jeune fille doit savoir faire, et de l'économie domestique. Les élèves de cette maison apprennent diverses sortes de travaux à l'aiguille, la manière de raccommoder le linge, de tailler et de confectionner les habits, de faire la cuisine, de tricoter, et même de tisser une étoffe ; en un mot, tout ce qu'une femme doit savoir pour tenir une bonne maison sans le secours de mains étrangères. Ces études pratiques ne diminuent en rien la force du cours ordinaire. Ainsi l'an dernier 11 élèves ont reçu des diplômes d'école modèle avec grande distinction ; 12 des diplômes d'école élémentaire avec la même note ; 2 ont été graduées. Pour la fin de cette année 6 se préparent à être graduées, 7 à recevoir le diplôme d'école modèle, et 8, celui d'école élémentaire. Il y a actuellement en cette maison 20 Sœurs de la Charité et 27 sœurs auxiliaires dont sept novices. 290 élèves y fréquentent les classes. L'orphelinat, la salle des infirmes et l'hôpital de cette maison, ont donné asile et refuge cette année, à 57 orphelines, 18 personnes infirmes et 3 marins malades. Le nombre des visites faites cette année par les Sœurs aux malades dans diverses familles, monte à 300. Dieu bénit visiblement toutes ces œuvres dont le principe fécond est la charité, la principale vertu du christianisme.

— Le 27 avril, fête de Notre-Dame de Bon Conseil, était pour les Sœurs du St Rosaire, un jour de cérémonie de vêteure et de profession religieuse. Vu l'exigüité de